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Numéros de téléphone en cas d’urgence :     

  Mairie : 02.35.37.07.44    Ecole : 02.35.37.07.06 

   Adresse mail : mairie-sg.bardouville@wanadoo.fr                    

   Adresse  :  247 rue de l’école 

 

Retrouvez de nombreux renseignements sur notre site internet :       www.bardouville.fr 

Permanences :    
 

 

 

 

 • Réception du public par des élus : Lundi de 17h à 19h  

• Réception du public par le secrétariat : Jeudi de 9h30 à 11h30 

• Secrétariat joignable par téléphone :  

LUNDI  MARDI  MERCREDI  JEUDI  VENDREDI  

9h-11h30  

14h-16h  

9h-11h30  

14h-16h  

 

 

9h-11h30  

14h-16h  

9h-11h30  

-  

L’Arum tacheté, nommé aussi Gouet, est une 

plante herbacée sauvage peuplant les sous-

bois. Il est parfois appelé la Chandelle, le Pied-

de-veau, le Manteau de la Sainte-Vierge, 

la Pilette ou la Vachotte. Cette espèce com-

mune aime les sols profonds et riches.  

 Son inflorescence émet de la chaleur et diffuse 

des odeurs d'excréments pour attirer de petites 

mouches qui assurent la pollinisation.  

Attention, toutes les par-

ties de la plante sont 

toxiques.  

mailto:mairie-sg.bardouville@wanadoo.fr
http://www.bardouville.fr
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Giulia LESAIN  

le 10 Mars 2024 

Amaïa MARTINEZ 

le 24 Janvier 2024 

Elles sont arrivées 

 Laurent BOYARD, le 31 Décembre 2023 

Hubert ELLIEN, le 7 Mars 2024 

Johan PLOMMET, le 9 Mars 2024 

Ils nous ont quittés 

Estelle et ses enfants ont été très touchés 

par les nombreuses marques de sympa-

thie qui leurs ont été témoignées lors du 

Décès de Xavier le 13 Décembre dernier. 

Ils remercient l'ensemble des Bardouvillais qui ont partagé leur immense peine. 

          Estelle Delamare 

Gérard Strahm nous a quitté ce 13 Janvier des suites 

d’une longue maladie . Cette relation d’amitié avec notre 

famille suisse durait depuis plus de 47 ans. 

         

    Annick et Henry Buisson  

(Photo prise le 23 Aout 2023, en Suisse) 
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CLAUDE THOMAS DIT DUMONT 
Maire de Bardouville de 1977 à 2014 

Claude Thomas Dit Dumont est arrivé à Bardouville en 1964. Il était alors institu-

teur. Il a enseigné pendant 10 ans sur la commune, puis sur Le Trait et enfin au 

collège de Routot en tant que professeur de mathématiques, où il terminera sa 

carrière. 

Dès 1964 et pendant 13 ans, il occupe le poste de secrétaire de Mairie, il participe 

alors au début du développement de la commune avec les premières construc-

tions. Puis en 1977 il devient Maire, durant 37 années consécutives, avec au total 

6 mandats, durant lesquels beaucoup de réalisations ont vu le jour. Il n’est d’ail-

leurs pas possible de toutes les énumérer.  

En voici quelques exemples : 

 Mandat 1977-1983 
(Adjoints : N. LANDRIN-M. LAMY) 

•Création d’un terrain de foot 
• Achat du terrain et construction de la salle polyvalente 
• Réfection toiture, vitraux, murs ouest et statue ST Brice de 
l’église 
• Achat d’une grange à démonter pour futurs vestiaires 
• Achat du terrain du futur lotissement « Les Charmilles » … 

Mandat 1983-1989 
(Adjoints N. LANDRIN-M. LAMY) 

• Construction des vestiaires de sport avec l’aide bénévole 
de la plupart des conseillers municipaux pour en alléger le 
coût 
• Construction du lotissement « Les Charmilles » 
• Insonorisation de la salle polyvalente 
• Réfection de la toiture de la Mairie 
• Création de 2 autres terrains de foot 
• Achat d’un terrain pour l’atelier communal … 

Mandat 1989-1995 
(Adjoints : N. LANDRIN-F. BAYEUX) 

• Réalisation de 2 tranches de trottoirs sécurisés le long de la 
RD 64 
• Création du verger conservatoire 
• Création du journal communal « Le Corset Rouge » 
• Achat du terrain et construction du groupe scolaire 
• Création d’un service de cantine 
• Achat d’un terrain pour le lotissement « Grand Bois » 
• Achat et réhabilitation de la charreterie… 

Mandat 1995-2001 
(Adjoints : N. LANDRIN-F. BAYEUX) 

• Construction de l’école maternelle 
• Achat de l’ancienne ferme (actuellement halte-garderie et 
cantine) 
• Construction de 4 circuits de randonnées 
• Aménagement de la Mairie 
• Création d’une bibliothèque municipale … 

Mandat 2001-2008 
(Adjoints : N. LANDRIN-F. BAYEUX) 

• Construction de la cantine et la Halte-Garderie 
• Construction d’un atelier communal 
• Début de l’éclairage public le long de la RD 64 
• Lancement du lotissement « Grand Bois » … 

Mandat 2008-2014 
(Adjoints : N. LANDRIN-F. BAYEUX 

• Reconstruction du gîte après incendie 
• Construction de 2 salles de classe au groupe primaire… 
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Claude aura œuvré 50 années au service de Bardouville, commune qu’il a quittée en octobre 2021 avec 

Hélène, décédée 2 mois plus tard. Quant à Claude, il nous a quittés le 30 avril 2023. Nous avons une pen-

sée pour lui et le remercions de son engagement pour notre belle commune. 

Merci à Narcisse et Françoise qui ont contribué à la rédaction de cet article.           

          I. Daguenet        (Photo d’archive N.Landrin) 

Jean –Jacques Fuks, Bardouvillais et ami,  témoigne de sa tristesse :  

« Sa passion pour le bien commun et son engagement inébranlable resteront gravés dans le cœur de 

notre village, témoignant d'une vie consacrée au service de tous. Son départ laisse un vide profond, mais 

son héritage de dévouement et de détermination continuera à inspirer chacun de nous.  

Que son exemple continue de guider nos actions et de nous rappeler la puissance de la détermination au 

service du bien commun. ». 

L’équipe municipale et la commission Action Sociale ont, courant dé-

cembre, distribué le traditionnel colis de fin d’année au profit des Bar-

douvillais de 65 ans et plus. 

Ce fut, cette année, un véritable succès et l’occasion pour certains de par-

tager un véritable moment de convivialité en mairie autour d’un café. 

Plébiscité par certains, le repas va, pour cette année, faire son grand re-

tour…  

Ainsi, les Bardouvillais de 65 ans et plus auront le choix entre la distribu-

tion d’un colis courant décembre 2024 ou la participation à un repas fê-

tant  l’arrivée du printemps courant mars 2025. 

Les personnes concernées seront sollicitées pour donner leur choix pro-

chainement… Alors à vos stylos ! 

Colis de fin d’année 

Mariane Renault 
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Chers Bardouvillais, 

Comme en 2020, nous avons été impactés par le 
débordement de la Seine provoquant des inonda-
tions au hameau de Beaulieu et sur les berges ou-
vertes le long des terrains du Port Autonome de 
Rouen situés près de notre halage. Il est désolant 
d’avoir subi cet épisode en sachant qu’il était prévu 
d’une part l’installation de deux exutoires en 
2023,travaux qui ont été reportés par le Syndicat 
Mixte de la Gestion Seine Normande pour des rai-
sons administratives, et d’autre part la rénovation 
des berges naturelles en 2021, projet non exécuté 
par Haropaport pour des raisons financières. Depuis 
2020, nous avons œuvré pour éviter ces inondations 
et il est vraiment inacceptable de subir la lenteur 
des décisions de l’ensemble des collectivités pour 
finalement aboutir au déclenchement en urgence de 
travaux pour sécuriser les habitants. 
 
A l’heure ou j’écris ces lignes, la réouverture de la 
R.D 64 est prévue début septembre. Les travaux 
prévus sont les suivants : l’installation des deux exu-
toires, la réfection de la murette et du perré sur une 
centaine de mètres et la réfection de la route. Les 
dates précises, connues début juin 2024, vous se-
ront communiquées lors d’une réunion publique, 
sur notre logiciel d’alerte communal Illiwap et par 
un prospectus distribué  dans vos boites aux lettres. 
 
En ce qui concerne les indemnités liées au surplus 
financier occasionné par le détour d’une quinzaine 
de kilomètres, je ne peux que vous encourager à 
vous adresser à la commune de Mauny où est située 
la berge effondrée et surtout au Département de la 
Seine Maritime qui est en charge de la route. 
 
Pour améliorer et rénover les fossés, la Commune 
va procéder au nettoyage de celui situé au nord de 
la commune en prolongement du passage St 
Georges  ainsi qu’à la réfection de la chaussée. 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
Au mois d’avril, le Conseil Municipal a voté à l’unani-
mité le nouveau budget  de l’année. Nos revenus 
propres issus de la location du gîte et de salle poly-
valente, de la fin de l’extraction de la carrière, sont 
en diminution de 25 %. Nous constatons une baisse 
de 10 % de la dotation de l’État, il est dommage 
qu’une commune qui a une gestion saine avec peu 
d’endettement (12 € par an et par habitant) soit pé-
nalisée de la sorte. Nos revenus issus de l’impôt et 
notamment de la taxe foncière, ne seront pas reva-
lorisés alors même que l’État va augmenter de 3,9 % 
la Valeur Locative qui sert au calcul des impôts lo-
caux . De plus, la Métropole de Rouen a voté une 
nouvelle taxe GEMAPI consacrée aux berges de 
Seine et aux inondations. Comme l’année dernière, 
le montant de la taxe foncière que vous devrez ac-
quitter va de facto augmenter mais ce n’est pas un 
choix de la Commune.   
Les investissements 2024 sont en cours et vous se-
ront décrits au cours des différents événements 
ponctuant la vie communale. 
 
N’oubliez pas que le Dimanche 9 juin 2024 aura lieu 
l’élection européenne, Les bureaux de vote sont ou-
verts de 8h à 18h. 
 
En espérant qu’aucune mauvaise nouvelle concer-
nant la réalisation et le suivi des travaux ne viendra 
perturber encore une fois la vie de notre village,  Je 
vous souhaite un été paisible et ensoleillé. 
    Amicalement,    
     Dominique Rousseau 
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Vœux du Maire  

« ...La cérémonie des vœux est la 1er rencontre de 

l’année avec les habitants, les dirigeants des asso-

ciations, les responsables des collectivités et l’occa-

sion de faire le point sur l’évolution de la commune 

durant l’année passée et de dresser les perspec-

tives des années 2024 et 2025. Je sais aussi que 

mon discours est un petit peu différent des autres. 

Comme vous le savez, ayant travaillé toute ma car-

rière aux finances publiques, je suis particulière-

ment soucieux de la bonne conduite financière de 

la commune. Je vais donc vous parler de nos fi-

nances avec les difficultés d’équilibrage que vous 

subissez vous même tous les jours. 

Elles sont maîtrisées avec en 2023 un retour de nos 

dépenses de fonctionnement en dessous du niveau 

des quatre dernières années. Pour nos recettes de 

fonctionnement, je vous rappelle que nos revenus 

communaux sont en diminution en raison de la li-

quidation de la société Activert qui exploitait la 

seule carrière dans la côte communale. Je tenais à 

vous rappeler que l’augmentation de la taxe fon-

cière de 7,14 % est à la seule initiative de l’état qui 

à révisé à la hausse la valeur locative des bâti-

ments. Cela fait plus de 10 ans que les différents 

Conseils Municipaux n’ont pas augmenté le taux 

communal de la  taxe foncière  et je pense que cela 

va continuer jusqu’à la fin de notre mandat…. 

J’aimerai maintenant, vous parler de notre école. 

Tout le monde le sait sans école les petites com-

munes perdent de leur attractivité. Nous sommes à 

un virage très important où la commune doit conti-

nuer à engager des transformations. Nous avons 

modernisé notre école primaire, l’accessibilité a été 

améliorée et sera en 2024 encore au cœur des nos 

travaux. Depuis deux ans, les manifestations ont 

été valorisées par les parents d’élèves dynamiques 

et nos enseignants. Je voudrais les remercier et 

leur dire que je soutiendrai toutes initiatives raison-

nables au niveau financier bien sur ,qui seraient un 

vecteur de progression pour le maintien de notre 

école…. 

Un autre domaine où la presqu’île est pénalisée 

c’est la mise en place de la mobilité douce via les 

transports en commun. Mon collègue, Eric Le-

febvre Maire d’Anneville-Ambourville, a mentionné 

les perspectives d’une future ligne de bus entre Ba-

rentin et Duclair. Celle-ci facilitera grandement la 

vie des bardouvillais et plus particulièrement celle 

de nos lycéens. J’espère aussi la création d’une liai-

son commerciale entre la Presqu’Île et Bourg-

Achard où notre population se déplace régulière-

ment pour ses commerces, son pôle de santé et 

son collège. Cela éviterait de subir régulièrement 

l’arrêt du bac du Berville/Duclair, sujet qui manifes-

tement n’évolue pas dans le bon sens. Je sais que le 

nouveau Président de l’intercommunalité du Rou-

mois M Sylvain Bonnenfant, Maire de la commune 

de Caumont, est sensible aux difficultés de trans-

port de notre territoire et j’espère qu’un travail 

commun sera possible entre les deux intercommu-

nalités pour le bien des habitants…. » 

 

Extrait du discours de Dominique Rousseau qui a 

aussi présenté la rétrospective des actions munici-

pales de 2023 et annoncé les projets pour 2024. 

(Photos N.Landrin) 
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 Le mercredi 03 avril 2024 la commission patrimoine réseaux s'est réunie, salle du Conseil, pour dé-
battre des réalisations à venir et fixer un échéancier. 
 Etaient prévus à l'ordre du jour : 

 le regroupement de la maternelle dans le bâtiment de l'école primaire 
 la voierie du centre bourg (+ voierie allée du Grand Bois et RD 64) 
 le chauffage de la salle polyvalente : coût 18 340€ 
 l 'achat d'une autolaveuse : coût d’environ 2 000€ 
 l'A.M.O.( Assistance à Maitrise d’Ouvrage) de l'église : coût 4 500€ environ  
 la pose d'une VMC à la restauration : coût 2 373€ 
 l'achat d'un camion-benne : coût 32 500€ 
 l'état des exutoires 
 le curage du fossé commun au Passage Saint Georges 
 le projet du lotissement « SAUMON » 
 la réfection de l’assainissement 
 la protection du captage d'eau 

 Le premier thème abordé a monopolisé le temps de la séance. Il ressort que 3 options sont possibles 
avec, entre autres, pour point commun le déplacement du dortoir. Le choix se fera en fonction des coûts et 
des difficultés de réalisation. 
       Joël Berthélémy 

COMMISSION PATRIMOINE RESEAUX 

(Photos D.Rousseau) 
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 Le verger conservatoire 

C’est avec un peu de retard que nous avons commencé l’en-

tretien de début de saison à cause de la météo de février peu 

favorable. Début mars, quelques greffes ont été faites. Nous 

maintiendrons ce travail durant toute l’année 2024. Nous es-

pérons ainsi que la récolte sera meilleure que celle de l’année 

passée. Les récoltes à venir seront effectuées par les béné-

voles qui entretiennent notre verger conservatoire.  

        Sylvie Mailly 

À la suite d’une rencontre avec M. le Maire, le par-

tenariat de la commune avec le groupe AXA a été 

validé en Conseil Municipal du 24 mars dernier. 

Une étude récente fait apparaitre des économies 

importantes sur l’année. Toutefois, certaines per-

sonnes peuvent encore bénéficier d’avantages liés à 

leur ancien employeur ou à des conventions collec-

tives particulières. C’est pourquoi nous organisons 

une réunion publique à la salle polyvalente, le 

mardi 4 juin à partir de 18h00 pour donner 

quelques explications. 

Suite à cette convention signée, une réduction de 

20% s’applique à tous les Bardouvillais non-

salariés, les fonctionnaires de la fonction publique 

territoriale et les retraités et ceci sur toute la durée 

du contrat. 

 

 

 

 

Le traitement des études individuelles aura lieu bien 

entendu, à votre demande sur rendez-vous confi-

dentiel à votre domicile. A cette occasion l’avantage 

du contrat dépendance sera également présenté. 

Pour toute question, vous pouvez appeler  

Eric Bauer au 06.24.17.19.66 

Comment faire des économies sur votre contrat Mutuelle ? 

 Proposition AXA 

Les travaux de bricolage ou de jardinage réalisés par 

des particuliers à l’aide d’outils ou d’appareils sus-

ceptibles de causer une gêne pour le voisinage en 

raison de leur intensité sonore, tels que tondeuses, 

perceuses, raboteuses ou scies mécaniques ne peu-

vent être exécutés que : 

Les jours ouvrables de 8h30 à 12h et de 14h30 à 20h 

Les dimanches et jours fériés de 10h à 12h 

Les samedis de 9 h à 12 h 

et de 15h à 19h 

 

BIEN VIVRE ENSEMBLE  
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JOURNAL DE BORD D’UNE CATASTROPHE ANNONCÉE 

Après un premier épisode de débordement de la Seine en mars qui avait déjà nécessité la mise en place par 
la Métropole Rouen Normandie d’un dispositif de pompage temporaire, le Hameau de Beaulieu, le Chemin 
du Roy et le Passage Saint Georges ont à nouveau connu d’importantes inondations. 
 
Retour sur 96H interminables…. 

Le lundi 08 avril 
 
Compte tenu des coefficients de marées compris 
entre 91 et 113, du débit de la Seine qui avoisinait 
1400m3/seconde à Vernon et la tempête Pierrick, 
l’entrée d’eau au point bas des systèmes d’endi-
guement s’avérait très probable. 
 
Dans ces conditions, Dominique Rousseau, en con-
certation avec ses adjoints, décide de déclencher 
le Plan Communal de Sauvegarde, document indis-
pensable à la gestion de crise, dès 10H. En paral-
lèle, les différents services sont avertis et une de-
mande de mise en place d’un système de pom-
page est immédiatement formulée auprès des ser-
vices compétents. 
 
Dans le courant de la journée, les agents commu-
naux contactent l’ensemble des habitants concer-
nés par la montée des eaux afin de les informer 
des prévisions sur les marées à venir et du risque 
encouru. 
 
Dans l’après-midi, les services de la Métropole 
mettent en place un système de pompage pour, à 
marée basse, pomper l’eau du champ dit 
« tampon » et permettre à celui-ci de jouer son 
rôle lors des nouvelles marées hautes. 

Dans la soirée, une rencontre a lieu en Mairie entre 
les élus présents et le SDIS.  
Objectifs :  identifier les personnes vulnérables, les 
lieux d’accueil possibles en cas d’évacuation… Des 
échanges ont également lieu avec les services de la 
Préfecture. 
 
Mise en place d’une cellule de veille par les élus dès 
la première nuit, sur le site de Beaulieu. 
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Le Mardi 09 avril 
 

Après un premier débordement qui n’avait pas pro-
voqué d’inondation dans les habitations, une partie 
de la digue de la RD64 a rompu sur une quarantaine 
de mètres vers 5H du matin lors de la décrue lais-
sant place à la consternation des personnes pré-
sentes. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Une cellule de crise est immédiatement mise en 
place avec notamment la Préfecture via la sécurité 
civile (SIRACED-PC), les pompiers et les élus. L’éva-
cuation de l’ensemble des habitants de Beaulieu 
vers un lieu sécurisé est évoquée un temps par la 
Préfecture sans toutefois être retenue. Il est décidé 
de tenter de remblayer le trou béant à l’aide de 
marne et de big bag de sable. Ce procédé sera vali-
dé par le Syndicat Mixte de Gestion de la Seine Nor-
mande en charge notamment de la gestion des 
digues vers 9H. 

 
Chacun étant conscient de l’urgence à agir au plus 
vite avant la prochaine marée dont le coefficient est 
le plus fort de cette série, le ballet incessant des 
tracteurs et des camions débute. Une véritable soli-
darité se met en place !! 

 
 
 
 
 
 

En parallèle , d’autres actions sont menées: 
  Des visites auprès des personnes vulnérables 

identifiées sont organisées avec les gendarmes 
afin de les sensibiliser aux risques encourus, 

 Le pompage mis en place par la Métropole se 
poursuit, 

 De nouvelles pompes sont mises en route par le 
SDIS. 
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A noter que pour la première fois, le Préfet, suite à 
la demande d’élus locaux, interdit toute navigation 
maritime sur la Seine afin de pas aggraver la situa-
tion. 

 
15H : malgré tous les efforts fournis, nous ne pou-

vons que constater que le barrage mis en place de 
manière précipitée ne résiste pas à la marée mon-
tante. La montée des eaux est rapide et importante 
exigeant un recul dans un délai très court des ser-
vices du SDIS et de leur matériel ainsi que des per-
sonnes présentes  : un véritable spectacle de déso-
lation, d’impuissance et d’angoisse pour tous les 
intervenants. 
 
Parallèlement, au nord de la commune, nous avons 
pu constater une érosion importante et un recul 
notable des berges de seine, ce qui a provoqué une 
très rapide inondation des marais. 
 

 
En fin de journée et jusqu’à tard dans la nuit, il est 
décidé par les différents services de procéder à la 
reconstitution d’un muret provisoire plus solide et 
résistant avec l’aide des habitants de Beaulieu. 
 
 

Le Mercredi 10 avril 
 
Les coefficients de marée étant plus bas, les pom-
pages par la Métropole Rouen Normandie et le 
SDIS sont stoppés. Le SDIS quitte le site vers 16H. 
 

Le Jeudi 11 avril 
 
La Métropole Rouen Normandie met à disposition 
de la commune 2 motopompes et 2 camions 
pompe afin d’évacuer l’eau présente dans les habi-
tations et les jardins pendant les marées basses 

 
Et Maintenant ? 

 
Suite à ces événements, la RD 64 est fermée pour 
des raisons de sécurité. En effet, la route s’est 
affaissée et les carottages réalisés ont montré que 
la route ne présentait plus les caractéristiques mi-
nimales de sécurité et risquait de s’effondrer à tout 
moment. 
Des travaux en profondeur vont être engagés par le 
Département de la Seine Maritime prévoyant la 
mise en place d’exutoires permettant de faciliter 
l’évacuation de l’eau du champ « tampon » ainsi 
que la réfection de la route et du muret . 

La réouverture de la route n’est pas prévue avant 
la fin de l’été. 

Article écrit par 

Mariane Renault 

(Photos D.rousseau, M.Renault,  S.Virlat,  T.Taverne, S.Syrykh et le Département) 
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Le Plan Communal de Sauvegarde définit l’organisation et les 
outils nécessaires en cas de survenance d’un événement re-
mettant en cause la sécurité civile. Il prévoit et organise l’en-
semble des mesures sur la commune en cas de risque majeur. 
 
Vous êtes une personne isolée ou une personne habitant à 
Bardouville et concernée par un des risques majeurs 
(inondation, feu de forêt…) ? N’hésitez pas à laisser vos nu-
méros de portable ou de fixe au secrétariat de la Mairie ce qui 
facilitera la prise de contact en cas de crise. 
 

Illiwap est une application utilisée par l’ensemble des com-
munes de la Presqu’île afin d’informer et d’alerter les habi-
tants en temps réel. 
Bien entendu, des prises de contact directes ont eu lieu avec 
les habitants des secteurs concernés mais c’est par ce moyen 
que la cellule de crise a choisi de communiquer durant cet 
événement. 
Nous sommes ravis du franc succès rencontré par cette appli-
cation sur notre commune et nous encourageons les habi-
tants qui n’ont pas l’application et qui ont la possibilité de la 
télécharger à le faire. 
Vous rencontrez des difficultés pour le téléchargement? N’hé-
sitez pas à vous déplacer en Mairie le lundi entre 17H à 19H. 

La communication en cas d’incident 

PCS et DICRIM 

Comme vous le savez, notre commune est exposée à des 
risques naturels et technologiques majeurs (inondation, risque 
industriel ...) 

C’est pour cela que la commune a décidé de réviser le Docu-
ment d’Information Communal sur les Risques Majeurs 
(DICRIM) qui a pour objectif de vous exposer tous les risques 
auxquels nous pourrions être confrontés à Bardouville Il vous 
donne également les consignes de sécurité à connaître en cas 
d’évènement lié à ces risques. Ce document s’inscrit dans un 
objectif de culture collective du risque. 

En parallèle et en cohérence avec le DICRIM, la Commune a révisé son Plan Communal de Sauvegarde 
(PCS) dont l’objectif est la mise en sécurité des personnes et des biens ainsi que le soutien aux secours 
en cas d’évènements majeurs. Ces documents sont consultables sur le site internet de Bardouville ou 
directement en Mairie. 

Mariane Renault 
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Marché de Noël 2023 

 
 
 
 

C’est encore une fois dans une ambiance festive, 
mélangée aux douces senteurs de sucre, de cannelle 
et de chocolat chaud que le 15 décembre, nos en-
fants ont pu nous faire découvrir leurs œuvres desti-
nées à compléter une jolie décoration de Noël à la 
maison. 
 
C’est tout en savourant un vin chaud (sans alcool), 
un chocolat chaud (avec du chocolat) ou une crêpe 
(faite avec amour, l’ingrédient principal !) ou même 
les trois si vous êtes un grand gourmand…  que vous 
avez pu écouter les voix cristallines de nos chérubins 
entonner des chants aux douces notes de Noël !  
 
Cela a été, également, l’occasion pour Tania, la ma-
man de Ronan et Romy d’exprimer son art pour la 
plus grande joie des enfants en proposant de belles 
créations d’épées et de chiens avec seulement un 
seul ballon !  

Enfin, et c’est devenu une tradition, vous avez été 
ravis de pouvoir estimer le prix du beau panier garni 
de bons produits locaux d’une valeur de 24€ ! Ce 
panier a, par ailleurs, été remporté par Mme Lesain. 
 
Vous avez, à nouveau, répondu présents lors de cet 
évènement et au nom des enseignantes et parents 
d’élèves élus, nous tenions à vous remercier. 

C’est dans une forme (presque) olympique que 
cette kermesse, édition 2024, s’annonce ! Ce n’est 
pas en 80 jours mais une seule soirée que nous 
vous proposons de faire le tour du monde au tra-
vers de jeux et animations en tout genre. 
 
Chaque année depuis bientôt 4 ans, l’équipe en-
seignante et les parents d’élèves élus, vous con-
vient pour ce moment devenu incontournable. Si 
nous pouvons continuer de permettre à nos en-
fants de partager un moment convivial, c’est grâce 
au soutien de quelques parents. Tels des relayeurs 
olympiques, nous avons vraiment besoin de mains 
(avec ou sans talent particulier !) pour nous aider 
à franchir la ligne d’arrivée… Et comme disait ce 
bon vieux De Coubertin « Plus vite, plus haut, plus 
fort », c’est « ensemble » que nous y arriverons.  

Ne l’oublions pas, la victoire est les étoiles que 
nous verrons dans les yeux de nos enfants ! Alors 
si vous souhaitez faire partie de l’équipe, n’hésitez 
pas à nous le faire savoir ou par le biais des ensei-
gnantes. 
En attendant, vous pouvez contribuer en faisant 
appel à la générosité de votre entreprise dans la-
quelle vous travaillez pour nous fournir des lots 
que nous pourrons faire gagner ce jour-là. Si be-
soin, une attestation de l’école vous sera remise. 
 
C’est dans les starting-blocks que nous vous atten-
dons tous le vendredi 21 juin 2024 à partir de 18h. 
Tout comme l’année dernière, un snack frites sau-
cisses et boissons fraiches vous seront proposés 
afin de savourer comme il se doit, ce bon moment 
de partage. 

L’équipe des parents d’élèves élus  

Kermesse 2024 

L’équipe des parents d’élèves élus  (Photos N.Landrin) 
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Fête annuelle de la M.J.C. 

Cette année, cette manifestation aura lieu le Samedi 8 juin, de 14h00 à 18h30 à la MJC Duclair.  

Le thème  est : « LA  M.J.C. FAIT SON CIRQUE »  

Au cours de cette après midi déguisée, les participants pourront prendre part à des jeux et activités de la 
MJC, et également profiter de la restauration sur place.  Cette animation est gratuite. 

Maëlys JOUAUX ,  

Chargée de communication  de la MJC Duclair 

POUR L'ENSEMBLE DES ACTIONS, LES TARIFS SONT CALCULES EN FONCTION DU QUOTIENT FAMILIAL, 
DU LIEU DE RESIDENCE ET DE L'ACTIVITE PRATIQUEE. 

  
N'hésitez pas à prendre contact avec notre Pôle Administratif. 

Guylène et Véronique se feront un plaisir de répondre à vos questions. 
Contact au 02 35 37 56 80 

www.mjc-duclair.fr 
  

Tous les Accueils Loisirs sont agréés par la Direction Départementale de la Cohésion Sociale et sont enca-
drés par du personnel diplômé. 
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L’équipe de la MJC 

La MJC de Duclair organise les centres de Loisirs 

pour les enfants 3-13 ans des différentes communes 

de la presqu’ile. Les vacances d’hiver qui se sont dé-

roulées à Anneville-Ambourville, ont rencontré un 

vif succès. Un carnaval était  au rendez-vous pour le 

plaisir des petits et des grands avec un défilé dans 

les rues, spectacles …. 

Les vacances à peine terminées que se sont profi-

lées à grand pas celles du printemps à Berville sur 

Seine sur le thème de l’Afrique et de la solidarité. : 

découverte de la culture africaine, danse, instru-

ments de musique, correspondance avec enfants du 

Sénégal et récolte de fournitures scolaires en parte-

nariat avec l’association « Transfert de Duclair » en 

vue de les acheminer au Sénégal. 

Toutefois, l’équipe de la MJC de Duclair est déjà 

dans les starting blocks pour proposer un pro-

gramme vitaminé durant l’été 2024.  

L’accueil de loisirs sera ouvert du lundi 08 juillet au 

vendredi 02 Août. Les enfants de 3-6 ans seront ac-

cueillis sur le site de Berville sur seine et les 6-13 ans 

sur le site d’Anneville-Ambourville. 

Bien entendu comme chaque année, La MJC orga-

nise des séjours pour les enfants qui souhaiteraient 

partir à la découverte de nouvelles aventures. 

• Séjour équitation à Offranville ( 76)pour les 6-9ans 

du 22 au 26 juillet  

• Séjour Multisport à Brionne (27) pour les 9-11 ans 

du 29 juillet au 02 Août ( tir à l’arc, Paddle, bad-

minton, mini-golf ….) 

• Séjour MJC Académy au château de Mesnières 

en Bray( 76)  pour le 9-11 ans du 05 au 09 Août 

(Musique, danse et chant). Qui sera la prochaine 

star ? Un Prime sera organisé au théâtre de Du-

clair le 09 août à 18h00. 

• Séjour Indian Aventure à Muchedent (76) pour 

les 6-9 ans du 12 au 14 Août (découverte du parc 

aux bisons, randonnée autour du parc aux loups, 

atelier cuir, attrape rêve…) 

• Séjour Bretagne à Perros 

Guirec ( 29) pour les 11-16 

ans du 15 juillet au 24 juillet 

( Surf, Paddle, Kayak de 

mer , randonnée sur la côte 

de Granit Rose, visite de l’ile de Bréhat ….) 

L’équipe de la MJC est prête à vous accueillir !Les 

inscriptions sont déjà ouvertes.  

Renseignements au 02 35 37 56 80 et inscriptions : 

MJC  Duclair 17 rue du 19 Mars 1962, 76480 Duclair.  

Un Eté 2024 vitaminé à la MJC  
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Le traditionnel marché de Noël s’est déroulé le di-

manche 10 Décembre 2023. Nous avons eu l’occa-

sion d’accueillir dès 7H30  22 exposants plus que 

motivés. La plupart sont des habitués ,et cette  an-

née, quelques nouveaux  les ont rejoints dont des 

membres du Centre Paul Corteville qui œuvre à 

améliorer la mobilité et renforcer l’autonomie des 

personnes aveugles ou malvoyantes en formant des 

chiens guides, accompagnés de Mago, un Labra-

doodle, devenu la mascotte du Marché de Noël 

2023. 

Dès 9h30, les visiteurs ont pu flâner de stand en 

stand pour dénicher des cadeaux et décorations ori-

ginaux. A l’extérieur, vous pouviez retrouver le 

stand de dégustation : huitres, crêpes, vin et choco-

lat chaud, qui a remporté un vif succès au point que 

très tôt les stocks se sont épuisés ! 

Nous regrettons l’absence de vente de sapins, l’ex-

posant habituel n’étant plus disponible les di-

manches. 

Le midi, 52 personnes se sont régalées avec la fa-

meuse tartiflette de M. Agnès, que nous remercions 

chaleureusement. Plus tard dans l’après-midi, notre 

ami le Père Noël est venu distribuer des friandises 

aux enfants pour leur plus grand bonheur. Des pe-

tites mains innocentes ont procédé au tirage au sort 

de la tombola qui a permis à plusieurs personnes de 

remporter des lots offerts par les exposants. 

L’équipe de l’ASCB remercie très sincèrement les 

exposants et toutes les personnes qui ont contribué 

à la réussite de cette journée. Nous sommes tou-

jours à la recherche de bénévoles. Si vous souhaitez 

faire partie de l’équipe, n’hésitez pas à nous contac-

ter, nous nous ferons un plaisir de vous accueillir et 

comptons sur vous. 

Marché de Noël 

L’assemblée générale de l’ASCB  s’est tenue le 16 

février dernier. 7 membres de l’association étaient 

présents et 2 personnes extérieures.  Les bilans 

moral et financier 2023 sont positifs et approuvés. 

Réélection du bureau : les membres actuels ont 

renouvelé leur candidature.  

Présidente : Sandra ROUSSEAU-RODRIGUEZ 

Trésorier : Franck GROSS 

Secrétaire : Isabelle DAGUENET 

Nous avons le plaisir d’accueillir 2 nouveaux béné-

voles : Sylvie Mailly et Christian Loeuillette. Nous 

les remercions et leur souhaitons la bienvenue. 

Contacts :  

 Mail : ascbardouvillaise@gmail.com           

Facebook : page Ascbardouvillaise 

  Tel. : 02.35.37.07.44 

Assemblée Générale 

I.Daguenet 

(Photos N.Landrin) 

mailto:ascbardouvillaise@gmail.com
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Les associations constituent l'essence de la fraterni-

té puisqu'elles regroupent des personnes de même 

génération. 

Afin de pérenniser cela, la galette des rois avec nos 

aînés a eu lieu le 2 Février. C’est toujours un mo-

ment de convivialité qui  permet à nos anciens de 

garder un lien social. 

Le 14 Février , l’association s'est réunie pour son 

Assemblée Générale . Elle compte 37 adhérents. 

Vous pouvez vous inscrire encore si vous souhaitez 

partager ces moments de rencontres. 

Des manifestations sont prévues,  barbecue, 

voyage, et un goûter pour finir l'année. 

Les joueurs de cartes se retrouvent tous les jeudis 

après-midi à la salle des Associations. 

Pour nous rejoindre, une adhésion de 13 euros pour 

l’année est demandée .Cette association est réser-

vée aux Bardouvillais. 

Pour des renseignements complémentaires, vous 

pouvez contacter  :  

Françoise LEFEBVRE 0661825132 

   Annie PETITON 0612166291 

        La Présidente, Annie Petiton 

L’Amicale s’est réunie le 23 Janvier 2024. en as-

semblée générale, en présence de Dominique 

Rousseau, notre maire. La séance a commencé 

par la lecture du bilan financier faisant apparaitre 

un résultat positif. 

L’autre sujet a été l’élection d’un nouveau tréso-

rier car Michel Blondel est démissionnaire pour 

raison de santé. M Daniel Maze est élu à l’unani-

mité. L’assemblée s’est ensuite retrouvée autour 

d’une galette des rois.  

Il faut noter que l’amicale est réduite à 7 adhé-

rents suite à plusieurs décès. 

Le 5 décembre 2023, Le président « Porte Drapeau » 

a représenté l’amicale de Bardouville lors de la com-

mémoration de la fin des conflits Tunisie Maroc et 

de la guerre d’Algérie, qui avait lieu au Trait. Il y a eu 

un défilé de pompiers accompagnés de leur mu-

sique. Peu d’anciens combattants étaient présents 

car le Trait n’a plus d’association pour organiser ce 

devoir de mémoire. 

 

N.Landrin 

(Photos N.Landrin) 
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Hier, 25 février 2024, c’était la dernière réunion du 

collectif du hameau des communs. Le projet ne se 

fera pas. La raison est essentiellement  financière. 

Avec la crise immobilière, la hausse des taux, le coût 

du projet est devenu trop lourd, trop risqué. C’est 

triste. Pourtant aujourd'hui nous sommes fiers de 

ces presque 3 années depuis la première visite du 

terrain et on a envie de vous dire pourquoi. 

On est heureux d’avoir formé un collectif qui a tenu, 

dans lequel on a toujours réussi à se parler. 

D’avoir  été courageux face à la masse de travail, 

créatifs face aux défis en tous genres que repré-

sente un projet en autopromotion dans lequel on 

est parti en n’y connaissant rien au départ. Heureux 

de notre capacité collective à déployer de l'énergie 

et des ressources multiples, d’avoir été complémen-

taires, de ne pas avoir été découragés dans les 

mêmes moments. On est nourri de tout ce qu’on a 

appris, de toutes les rencontres qu’on a faites. On a 

été bien accompagné par des professionnels à 

l’écoute et le maire de Bardouville qui nous a soute-

nus tout le long, merci à eux. 

Et on est soulagé d’avoir su dire stop, on a tout ten-

té, il faut savoir s'arrêter et se reposer un peu. 

Nous souhaitons une belle vie à toute la flore et la 

faune de la belle prairie que nous laisserons in-

tacte.  

Nous avons reçu 401 500 euros de promesse de 

prêt participatif. C’est fou n’est-ce pas ? 

Merci aux 31 personnes qui nous ont fait confiance 

au printemps dernier en nous proposant entre 500 

et 50 000 euros ! 

On est vraiment très heureux de pouvoir témoigner 

que l’emprunt participatif ça marche. 

Chacun de nous 8 se projette vers la suite, pas for-

cément commune, mais qui sait. 

En Normandie l’habitat participatif progresse, la 

métropole de Rouen a signé une convention avec 

Habitat Participatif Normandie, les projets vont être 

d’autant plus soutenus. A suivre … 

 

Stéphanie, Arnaud, Laetitia, Julien, Muriel, Laurent, 

Haruko, Damien  

A ce jour , ce terrain privé est remis en vente, et 

un promoteur s’est positionné. 
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C’est une association culturelle et de loisirs sur la 

presqu’île, elle est destinée à animer et divertir tous 

les habitants de nos 5 communes réparties sur la 

rive gauche. 

Créée, comme son nom l’indique, en 1988, elle est 

composée actuellement de plusieurs sections. 

Art et Loisirs : Animée par Sylvie Ronceux, ses activi-

tés sont organisées autour de la couture et de la dé-

coration. L’activité a lieu à la salle des associations 

de la mairie de Berville-sur-Seine. 

Concert ou pièce de théâtre : L’association organise 

également, une à deux fois par an des spectacles de 

niveau régional et même de certains artistes répu-

tés de niveau national. Ceux-ci ont lieu, selon la pé-

riode, dans les différentes salles polyvalentes des 

communes. 

Club des anciens : Réservés aux habitants de la pres-

qu’île de plus de 65 ans, ils se réunissent à la salle 

polyvalente de Berville-sur-Seine pour participer à 

des jeux de société. Le DC88 organise une fois par 

an au minimum, une sortie récréative. En 2023, ils 

se sont rendus dans la mythique guinguette « Chez 

Gégène » sur les bords de Marne. 

Danse de salon : Pour ceux qui veulent découvrir ou 

s’exercer sur les danses en couple, Jean-Jacques 

Bessin vous fera valser et tourner tous les lundis à la 

salle polyvalente de Berville -sur-Seine. 

Festival de lecture à voix haute : Organisé en colla-

boration avec le centre national du livre et le minis-

tère de la culture, il a lieu tous les ans et plusieurs 

participants de la presqu’île exercent cet art. Si vous 

voulez les rejoindre, contactez l’association. 

Fête de la musique : Tradition depuis 1975 par 

l’UNESCO et reprise depuis 1982 par Jack Lang, mi-

nistre de la Culture à l’époque, elle se déroule géné-

ralement sur Berville, en extérieur, à la salle polyva-

lente ou à l’église selon la météo et les artistes sont 

produits par le DC88. Elle a lieu tous les 21 juin. 

Informatique : Au départ initiation, le cours a été 

remis en route en 2024 autour des besoins des par-

ticipants. Les logiciels bureautiques sont abordés en 

fonction des demandes. Excel, Word et bien 

d’autres n’auront plus de secrets pour vous. Les 

cours ont lieu le 2ème et 4ème jeudi du mois de 17h15 

à 18h45. 

Mémoire : Atelier le lundi entre 14h et 16h tous les 

15 jours pour nos ainés qui veulent conserver une 

autonomie. Catherine Villiers, professionnelle du 

domaine de la santé, les accompagne de façon lu-

dique sur les activités de la vie quotidienne. 

Peinture : Les artistes de la presqu’île y réalisent 

leurs œuvres en aquarelle, pastel, acrylique ou 

huile. Ils les exposent alternativement sur Anneville-

Ambourville et Berville sur Seine lors des exposi-

tions communales. Les cours ont lieu tous les jeudis 

de 14h30 à 17h00. 

Vous retrouverez les différentes activités du Dyna-

mic Club 88 à la journée des associations, le di-

manche 8 septembre à la salle Pierre de Coubertin à 

Anneville-Ambourville et sur le site : www.dynamic-

club88.com. Pour contacter l’association, appelez 

Michel Lequesne au 06 09 53 22 30 

Présentation 

Eric Bauer, pour le Dynamic Club 88 



V
IE

  A
S

S
O

C
IA

T
IV

E
 

  ___________________________________ Le Corset Rouge n°74______________________________________ 

     Fondé en 1996 

 21 

Voici une page pour mettre en avant une activité 

concernant la gestion différenciée d’une partie des 

terres du Moulin à Vent et donc l'écologie.  

La Métropole qui gère ces terres a confié à une as-

sociation « Les Sabots sur Terre », le soin d'arracher 

sur une parcelle vouée au pâturage, les genêts et les 

repousses de bouleaux qui y proliféraient jus-

qu'alors. Ces travaux, dans un milieu naturel et sen-

sible, sont effectués par traction animale. 

Louise et Bruno, avec leurs chevaux de trait, Diabolo 

et Farceur, de race ardennaise, arrachent ces végé-

taux d'espèce invasive en laissant un impact mini-

mal sur l'environnement. Après leur passage, ne 

subsistent que leurs traces de pas et les empreintes 

des sabots de leurs animaux. Chacun d'eux vit sa 

passion et même essaye d'en vivre. 

J'ai eu l'occasion de les voir travailler. Pendant que 

Louise enserre les pieds de genêts avec une chaine, 

Bruno prend les rênes de Diabolo et le guide pour 

accrocher les chaines : « gauche, droite, recule », le 

cheval de 900kg obéît à chaque injonction. Au delà 

du dressage, on voit une évidente complicité entre 

l'homme et l'animal. « Allez ! » et d'un coup de rein 

de la bête plusieurs souches sont enlevées. Il ne 

reste plus qu'à les mettre en tas et renouveler l'opé-

ration. A terme cet espace redeviendra un herbage 

ou d'autres animaux, probablement des bovins ve-

nant des exploitations agricoles locales, pourront se 

nourrir et entretenir le site. 

J.Berthlémy 

(Photos J.berthélémy– B Angué) 
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Cette année, le Parc naturel régional des Boucles de la Seine Normande fête ses 50 ans ! Et pour fêter cela 
comme il se doit, notre programmation événementielle annuelle est bouleversée. Habituellement saison-
nière, elle devient annuelle en vous proposant… 50 Rendez-vous du Parc ! 
C’est donc une année exceptionnelle qui s’annonce avec ces 50 Rendez-vous du Parc, 60 dates au total, 
vous n’aurez que l’embarras du choix pour vous immerger au cœur de notre territoire et de nos actions.  

Vous pouvez trouver le programme version papier en mairie ou virtuelle sur internet à la page : 

https://www.pnr-seine-normande.com/actualite/decouvrez-les-50-rendez-vous-du-parc-2024/ 

En 2024, 50 Rendez-vous du PNRBSN 
pour fêter le demi-siècle du Parc ! 

Colonie de vacances itinérante à vélo pour les 13-17 ans 

18 au 23 août 2024 

L’association « Des Camps sur la comète » (une 
association rouennaise  agréée par l’Etat pour l’en-
cadrement de colonies de vacances ) et le Parc na-
turel régional des Boucles de la Seine Normande 
proposent pour la troisième année consécutive 
une colonie de vacances itinérante à vélo aux 
jeunes de 13 à 17 ans qui habitent le Parc.  

Le séjour sera rythmé par des lieux de campement 
qui changeront régulièrement et des trajets à vélo 
qui permettront au groupe de découvrir des pay-
sages variés de la vallée de Seine : Estuaire, Marais 
Vernier, Plateau de Caux, Boucles de Seine. L’ob-
jectif sera de profiter au maximum des espaces 
naturels et des richesses du territoire. Lors des dé-
placements, les jeunes parcourront des distances 
adaptées à l’âge et aux capacités du groupe (une 
trentaine de kilomètres par jour). Souhaitant éga-
lement offrir des moments plus calmes et moins 
sportifs pendant le séjour, deux journées au cours 
de la semaine se dérouleront sur le même lieu. 

Au-delà du vélo, les jeunes pourront participer à 
de nombreuses activités : jeux collectifs, jeux de 
société, visites… mais aussi prendre du bon temps, 
ne rien faire et se détendre.  

Les animateurs et les animatrices veilleront à ce 
que les jeunes puissent construire leurs vacances 
en fonction de leurs désirs et de leurs envies. Le 
groupe pourra ainsi décider de l’utilisation d’un 
budget qui lui sera alloué (choix d’activités ou or-

ganisation de projets par exemple), s’investir dans 
le choix des menus et construire ses vacances. 

Au regard du projet de séjour, chaque participant 
devra être équipé d’un vélo fonctionnel pour par-
courir plusieurs dizaines de kilomètres. Si toutefois 
vous êtes intéressés par le séjour mais dans l’inca-
pacité de fournir un vélo en état de marche, n’hé-
sitez pas à contacter l’association, elle dispose de 
quelques vélos à prêter en cas de besoin. 

L’équipe du séjour sera constituée d’un adulte 
pour quatre jeunes, avec un maximum de 20 
jeunes.  
Tarif : 250 euros (séjour éligible aux aides caf et 
chèques vacances). 
 Inscription réservée aux habitants du Parc :  
   06.34.12.95.64  
contact@surlacomete.org - www.surlacomete.org  

mailto:contact@surlacomete.org
http://www.surlacomete.org
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Bibliothèque communale d’Anneville Ambourville 

Pour information , les horaires d’ouverture chan-

gent:  

Mercredi de 14h30 à 16h 

Samedi de 10h à 12h 

Elle ferme les mercredis lors des vacances sco-

laires . 

 

Elle ferme lors des vacances de fin d’année. 

Contact : bibliothèque.anneville@laposte.net 

                 Tel : 06 09 53 22 30 
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Manifestations  à venir  
21 Juin : Kermesse de l’école 

8 Septembre : Fête des associations  Anneville Ambourville 

28 et 29 Septembre : Fête Communale St Michel 

15 décembre: Marché de Noël 2024 

Journal communal  -  publication gratuite.         

Diffusion : Mairie de Bardouville - Directeur de la Publication : Dominique Rousseau 

Mise en page informatique : Marie-Pierre Gaubert  

Conception : Commission Communication et Réseaux Sociaux 

Rejoignez nous sur Facebook  

https://www.facebook.com/Bardouville 

Et sur internet  : www.bardouville.fr 

Télécharger gratuitement Illiwap 

http://www.bardouville.fr

